

高岡市立伏木小学校 学校だより No.2

伏木っ子

令和6年 5月31日





伏木小学校運動会より ~仲間と共に・地域と共に~

校長 橘 麻里

令和6年度がスタートして、2か月が過ぎました。

学校では、ゴールデンウィーク明けから、6年生を中心に運動会の準備が始まりました。各団の応援練習では、徐々に団結力が高まっていき、元気な歌声やかけ声が校舎の中に響き渡っていました。 さらに納得のいく内容になるようにと、子供たちなりに悩み、考え、改善していく姿は、とても頼もしかったです。

そして 5 月 25 日 (土)、さわやかな晴天のもと、運動会が開催されました。開会式後の団結コールでは、本番の緊張感の中、やる気に満ち溢れたすばらしい応援合戦を繰り広げ、大きな拍手が沸き起こりました。競技では、どの学年も練習の成果を発揮し、力いっぱい取り組みました。低学年・中学年・高学年別の団競では、最後まであきらめずに競技する姿に、応援の声も一層高まりました。

4年生以上の上学年の子供たちは、責任をもって係の仕事をし、人の役に立つ喜びを実感しているようでした。

伏木帆柱起こし祝い唄の演目では、子供たちと共に地域や保護者の皆様も踊りの輪の中に入ってくださり、まさに地域で育てていただき、地域と共にある伏木小学校であることに感謝と大きな喜びを感じました。

運動会の後の解団式では、6年生からの感謝の言葉に続き、下級生から6年生へのエールがあり、 仲間と共に取り組む喜びや感動があふれていました。

今年度の運動会のスローガンは「世界一の団結で、心を燃やして勝利をつかめ 伏木っ子」でした。 子供たちは、運動会を通して、"仲間と団結する喜び"という大きな勝利をつかんだと思います。 来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様、たくさんのご声援やご協力をありがとうございました。

<子供たちの俳句より>

たまいれのだんすおわった すぐなげる(1年生) ばんこっき(万国旗)をかざるとうさん 五月晴れ(3年生) 一位の子を列にゆうどう 運動会(6年生)

※運動会の俳句は、HPにも掲載してあります。どうぞご覧ください。













- 3日(月)委員会 6限
- 4日(火)心臓検診(1年、4年生希望者) 20日(木)プール清掃(5、6年)
- 6日(木)連合運動会(6年)
- 8日(土)市体陸上
- 9日(日)市体相撲
- 10日(月)クラブ 6限
- 13日(木)校外学習(5年)
- 14日(金)研究会のため13時10分下校(5年1組は、15時15分頃下校)

- 19日(水)校外学習(3年)
- 23日(日)市体水泳
- 25日(火)薬物乱用防止教室(6年)
- 26日(水)校外学習(4年)
- 27日(木)学校評議員会



5月の伏木っ子

※伏木っ子の様子は、IPにも掲載してあります。



伏木小 HP

5/8 避難訓練 · BFC編成式



火災を想定した避難訓練を行いました。 煙を吸い込まないようハンカチで口元を ふさぎ、落ち着いて行動しました。



避難訓練の後、5、6年生がBFC(少年消防クラ ブ) 編成式に臨みました。防火意識を高め、火災の ない町づくりに努めることを誓いました。

5/10 環境ボランティア



環境委員会が呼びかけて、花壇をきれいにする ボランティア活動が行われました。大勢の子供た ちの協力で、とてもきれいになりました。

5/25 引き渡し訓練



運動会の後、保護者の皆様にご協力いただき、 引き渡し訓練を行いました。様々な危険や災害か ら命を守るために、防災意識を高める学びや体験 の場を今後も設定していきます。